
REGIANE PROTETORA COBRA INFORMAÇÕES SEOBRE EXAMES
REALIZADOS EM CÃES E GATOS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

A legisladora do PODEMOS, solicitou por meio de requerimento, informações da prefeitura
sobre a quantidade de exames de radiografia realizados no Município. A parlamentar
destacou o período de janeiro de 2021 até o mês de março de 2022.
Além disso, de acordo com o texto apresentado em sessão ordinária realizada nesta terça-
feira, 5, a vereadora cobrou informações sobre o valor gasto e quais clínicas particulares
realizaram os referidos serviços.
“Mencionado pedido de informação se deve em virtude do Canil Municipal não dispor do
referido exame, sendo que o mesmo somente é realizado em clinicas particulares”,
completou.
O texto foi aprovado por unanimidade.
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